
- 1 - 

一般社団法人山口県医師会令和４年度第１１回理事会 

 

令和４年８月１８日(木) 午後５時～午後６時３５分 

加藤会長、沖中・中村両副会長、伊藤専務理事、前川・河村・長谷川・上野・茶川・ 

縄田各常任理事、白澤・藤原・竹中・木村・岡・藤井各理事、藤野・宮本・友近各監事 

 

協議事項 

１ 健康福祉部との懇話会における要望事項について 

 9 月 15 日に開催される標記懇話会における協議事項について、前回理事会における

協議内容を踏まえて再協議を行った。その結果、一部の協議事項について次回理事会

で再々協議し、決定することとした。 

 

２ 来年度の県の施策・予算措置に対する要望について 

 要望項目の選定に当たっての留意事項及び今後のスケジュールについて協議し、同

スケジュールに沿って要望案を協議していくことを決定した。 

 

３ 第 1 回都道府県医師会長会議への質問について 

 9月 20日に開催される標記会議における本会からの質問テーマについて協議を行い、

一部修正の上、提出することを決定した。 

 

４ 新型コロナウイルス感染症対応「山口県医師会休業一時金」の申請について 

 5 件について審議を行い、承認した。 

 

５ 中国四国医師会連合 医事紛争研究会(11 月 23 日)の提出議題等について 

 標記研究会における他県からの提出議題への回答案及び本会からの提出議題につい

て協議し、提出議題は提案どおり「診療録がない患者（保存義務期間をこえて破棄）

における医事紛争の対応」とすることを決定した。 

 

報告事項 

１ 山口県予防保健協会臨時理事会（8 月 4 日） 

 「理事長の選定」及び「別館検査室の増床および別棟の増改築」の 2 議案について協

議を行い、いずれも承認された。（中村） 

 

２ 産業医部会理事会（8 月 4 日） 

 部会役員等の選任、令和 4 年度部会総会の開催日程等について協議を行った。（中村） 
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３ 第 1 回地域医療構想調整会議全体会議：山口・防府「Web」（8 月 4 日） 

 7 月 19 日に開催された病床機能別検討部会において、山口赤十字病院からの申請等

に対して異議がなかった旨の報告及び病院機能再編支援事業の概要説明等が行われた。 

（前川） 

 

４ かかりつけ医認知症対応力向上研修会（8 月 7 日） 

 4 人の講師により、かかりつけ医の役割、基礎知識、診療における実践及び地域・

生活における実践に関する講習並びにワークショップ形式による症例検討を実施し

た。受講者 25 名。（伊藤） 

 

５ 高校生を対象とした医師の職業体験事業（8 月 7 日） 

 標記職業体験を開催し、31 名の生徒が血圧測定、AED、採血、縫合の体験に取り組ん

だ。（白澤） 

 

６ JMAT やまぐち災害医療研修会事前打合会（8 月 8 日） 

 11 月 5 日開催予定の令和 4 年度第 2 回 JMAT やまぐち災害医療研修会、JMAT やまぐ

ち事前登録状況等について協議を行った。（上野） 

 

７ 第 38 回山口県立病院機構評価委員会（8 月 9 日） 

 令和 3 年度における法人の業務の実績に関する評価、第 3 期中期目標期間の終了時

に見込まれる法人の業務の実績に関する評価等について審議した。（加藤） 

 

８ 第 35 回都道府県医師会新型コロナウイルス感染症担当理事連絡協議会 

「Web」（8 月 9 日） 

 新型コロナウイルス感染症の現況、第 7 波に関連する厚労省事務連絡等、コロナ人

材ネットワークによる研修について意見交換・質疑応答を行った。（沖中） 

 

９ 社会保険診療報酬支払基金山口支部運営委員会（8 月 10 日） 

 オンライン資格確認等の状況について報告・協議を行った。（加藤） 

 

10 新型コロナウイルス感染症関係医療機関 Web 会議（8 月 10 日・8 月 16 日） 

 8 月 10 日に現在の感染状況、感染拡大を踏まえた対策の強化について協議を行っ

た。また、8 月 16 日には施設等クラスターの発生状況、支援要請及び支援体制等につ

いて協議を行った。（加藤、伊藤） 
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11 山口県警察官友の会理事会・総会（8 月 17 日） 

 理事会では、令和 3 年度事業報告・収支決算報告、令和 4 年度事業計画・収支予算

等について審議を行い、その後総会において議案が承認された。（事務局長） 

 

12 令和 4 年度地域医療介護総合確保基金（医療分）の内示について 

 8 月 5 日に国から県に内示があった。本県の要望額どおりの内示であり、当初予算に

計上した全ての事業が実施可能。（前川） 

 

13 日本医師会 会内委員会委員について 

 本会が要望した 4 委員会について、全て要望どおりとはならなかったが、「医師会共

同利用施設検討委員会」、「母子保健検討委員会」、「労災・自賠責委員会」、「医療 IT 委

員会」に決定した。（加藤） 

 

 

 


